



成田中だより

令和5年12月1日
成田市立成田中学校
TEL 0476-22-0304
生徒数 504名
文責 濱谷 昌人

『令和5年度学校教育目標』『夢へ』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！

PTA制服販売会、青若・美術部作品販売会は今年も大盛況！

そして、4年振りに地域ミニ集会開催！！

～PTA本部役員の皆さん、本当にありがとうございました！～



◎技術・家庭科の作品を中心に販売した青若チーム！ ◎マグネットや石けんなどを販売の美術部チーム！

11月19日（日）に本校体育館にてPTA制服販売会が開催されました。今年で3年目となりましたが、多くの方々が開始前から体育館玄関前に並ぶ光景に、すっかりこの行事が定着していることを感じました。今年度は、制服や運動着の販売コーナー以外に、PTA会長の発案でストラックアウトなどのゲームコーナーを開設し、この日足を運んだ成中生や小学生が喜んでチャレンジしていました。天気が良かったこともあり1時間近く前から並んでいる小学6年生の保護者や児童も多く、会場は大盛況となりました。再利用の物とは思えないくらい綺麗な品物ばかりで、1万円以上する制服類が全て1着500円です！冬用のスラックスやジャージはあっという間に売り切れてしまい、PTA本部役員の皆さんとK教頭先生が、嬉しい悲鳴を上げていました。ぜひ、今年の3年生にも卒業の時には、制服やジャージの寄付に積極的に協力してもらいたいです。

また、今年度も昨年度に引き続き、同時開催にて、青空学級・若葉学級の皆さんと美術部の皆さんによる手作り作品の販売会も実施されました。昨年度以上に多くの種類の作品が並び、こちらの方もPTA制服販売会に負けないくらいの大盛況となり、販売に当たった青空・若葉学級と美術部の皆さんのかみが笑顔が弾けていました。お客様の呼び込みを頑張っている生徒達の姿が微笑ましかったです。また青空・若葉学級の作品製作指導に当たった家庭科のH.H.先生も会場に足を運び、生徒達が一生懸命に販売する姿を嬉しそうに見守っていましたね。青空・若葉学級と美術部の皆さんにとって、大満足の販売会になったに違いありません。

そして、販売会の後には、4年振りに地域ミニ集会を開催させていただきました。残念ながら、こちらのミニ集会への参加者は少なかったですが、それでも、PTA本部役員の皆さんのが中心となり、活発な意見交換をすることができました。テーマは「スマートフォンの使わせ方」についてでしたが、それぞれの家庭での約束事や困った事例なども紹介し合い、大変有意義な時間となりました。中学生にスマートフォンは必要ないので

はないかという意見もありましたが、共通の意見としては、「家庭内のルールを決めしっかりと守らせる」ということと「有意義な使い方をさせる」ということでした。スマートフォンは親が子どもに貸している物だということをしっかりと認識させるために、最初にスマートフォンを使うに当たっての契約書を作り、使用ルールを守らなければスマートフォンの契約を解約するというご家庭もあり大変参考になりました。願わくば、地域の方々を交え、もっともっと多くの方々で意見交換をしたかったです。来年度へ向けての課題としたいと思います。それでも、4年振りにこのミニ集会を開催できたことは、学校として一歩前進と考えております。参加してくださった方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

P T A本部役員の皆さんとK教頭先生が中心となり長い期間準備を進め、前日の土曜日の会場設営から日曜日の販売、そして、地域ミニ集会への参加と後片付けまで本当に大変だったと思います。休日の2日間に渡り、本当にありがとうございました。会場に足を運んでくださった保護者や児童生徒の皆さんも、満足そうに帰っていました。P T A本部役員の皆さんのお陰で、大成功の販売会となりました。P T Aの活気は、そのまま学校の活気となっていきます。成田中学校としても、大変心強いです。

【販売会フォト】大盛況でした！皆さんに感謝！！



【地域ミニ集会フォト】活発な意見交換がされました！



さあ12月！ 冬の合言葉は「うがい、手洗い、英数30分」です！ ～「基礎・基本」を復習するのは、今しかありません！～



◎常に英語のペアワークで真剣に取り組む3年生！ ◎「ウキウキワクワク」がいっぱいの理科の授業！

1・2年生の皆さん、今週は「第3回定期テスト」の答案が返却されたことだと思います。結果をしっかりと受け止め間違い直しをしっかりととして、あらためて、次の定期テストへ向けてのスタートの日になっている良いです。1年生の皆さんには、中学校に入ってから始まった「定期テスト」によく慣れてきたところかもしれません。この広い範囲のテストに対応するためには、計画的にコツコツと勉強していくかなければならないことも分かつてきただろう。

そして、テストの結果以上に大切なのが、テスト後の取り組みだと思います。結果を見て一喜一憂して終わるのではなく、現時点での自分自身の力をしっかりと受け止めて、決してそのままにしておくことなく、改善・向上の努力をしていくことがとても大切だと思います。テスト返却の時、各教科担当の先生から解答の解説を集中して聴いている人が多かったです。きっと、今後に繋がっていくはずです。「**継続は力なり！**」・・・たとえ30分でも、続ける習慣を身に付けてほしいのです。私は、「**小さな努力の積み重ね**」というのをとても大切だと考えています。自分自身の人生に大きな影響を与える習慣だと信じています。

そこで、今年も成中生の皆さんに言い続けていることが、**毎日「英数30分！」**です！（もちろん、受験生の皆さんには、もっともっと頑張ってくださいよ！）最近は、下校していく1・2年生の皆さんに対して、決まり文句のように「**家に着いたら、うがい、手洗い、英数30分だよ！さようなら！**」などと叫びながら見送っています。今日から12月に入り、どんどん寒くなっていくことと思います。風邪を引いたりインフルエンザに罹ったりすれば、「英数30分」の継続どころではなくなりますので、引き続き、「**うがい、手洗い、英数30分**」と呼ばせてもらいますよ！

今の3年生が1年生の時から投げかけ続けました。ちょっとしつこいと思われているかもしれませんがあきらめませんよ！目の前に大きな試験がなく、下校時間が早まっている今のこの時期こそ、皆さんにとって各教科の「基礎・基本」を見直すことのできる絶好のチャンスの時です。また、家庭学習の習慣が身に付いていない人は、少しでも冬休み前に家庭学習の習慣を身に付けておきたいところです。皆さんにとって、これから冬休みまでの間は下校時間も早く、勉強に関して少しゆとりが持てる時期だと思うのです。だからこそ、無理なく、「基礎・基本」を中心に**「続けて取り組む！」**という習慣を身に付けていってほしいのです。取り敢えず、冬休みまでの期間は、誰もが毎日、**家庭学習「英数30分！」の合計1時間**を目標にしてください。時折、「校長先生、何で英語と数学なんですか？」と質問されてしまう時もありますが、もちろんたくさんの教科に取り組めば一番良いのですが、まずは、特に積み重ねが必要とされる英語と数学に的を絞ってみるのです。塾や習い事、クラブチームの練習などで忙しい人は、**「英数15分！」の合計30分**でもかまいません。とにかく、続けることを優先させたいです。そして、自分自身の力で取り組む力を身に付けていってほしいのです。**勉強もスポーツも、小さな努力の積み重ねこそ、大きな成果を生み出します！**冬休みまで、1・2年生の皆さんで「**うがい、手洗い、英数30分！**」を合言葉に頑張っていきましょう！「**うがい、手洗い**」は、もちろん、風邪、新型コロナウイルス、そして、インフルエンザウイルスなどを防ぐためです。何事も、健康でなければ続けていくこ

とができません！そして、この「うがい、手洗い、英数30分」パワーを生かして冬休みに入ることができますれば、より充実した文武両道の冬休みを実現させられるはずです。

繰り返します！合言葉は、**毎日「うがい、手洗い、英数30分！」**です。ちなみに、3年生の皆さんは**「うがい、手洗い、猛勉強！」**でいきましょう！さあ、今日から成中生みんなで実行です！

青少年劇場でケルト音楽とピアノのコラボ演奏を堪能！



紹介が遅くなってしまいましたが、11月6日（月）、本校体育館を会場に青少年劇場が開催されました。成田市教育委員会主催で、市内の小・中学生、義務教育学校生を対象に、芸術鑑賞の機会を通じて情操教育に資すること目的に毎年実施されています。そして、今年は、ケルト音楽とピアノのコラボ演奏を鑑賞しました。ケルト音楽というのは、ヨーロッパの民族音楽の一種とのことで、「バグパイプ」や「手回しオルガン」、そして「トイピアノ」などの珍しい楽器が登場し、その素敵な音色と演奏に魅了されました。バグパイプと手回しオルガンの演奏者的小嶋佑樹（コジコジモヘジ）さんとピアノとトイピアノの演奏者の稻島早織さんが成田中学校へ来てくださいり、その見事な演奏と話術に、すっかり成中生の心がわしづかみにされました。クラシック音楽だけではなく、現代の流行曲、ジブリの名曲、さらにはゲーム音楽を織り交ぜながら成中生を楽しませてくれました。プロの演奏は素晴らしい、ケルト音楽をたっぷりと堪能させていただきました。初めて聴いたという生徒も多かったと思いますが、どこか懐かしさを感じさせてくれるステージだったように感じました。



12/4（月）4校時『人権教室』を開催～成田小F元校長先生が講師～

既にご案内したとおり、12/4（月）の4校時に『人権教室』を開催します。講師として、成田市内の小中学校で校長先生をされていた3名の元校長先生方がお見えになります。成田小学校で校長先生をされていたF元校長先生も講師としてお見えになりますので、成田小学校出身の皆さんは楽しみにしていてくださいね。また、3名の講師の先生方は、以前成田中学校でも活躍されていた先生方ですので、久し振りの成田中学校を楽しみにしています。保護者の皆様も、時間が許せば、ぜひ一緒に『人権教室』に参加してください。

参加申込アンケートの〆切が11/30（木）まででしたが、まだ回答可能となっております。

＜講師の先生方＞ S.T. 先生（元下総中学校校長）

S.H. 先生（元遠山中学校校長）

F.D. 先生（元成田小学校校長）